

DITES-NOUS TOUT EN ROBE DE BÂTONNIER DE L'ORDRE

MAUD VIAN

Nouvellement élue Bâtonnier du Barreau de Clermont-Ferrand, Maud Vian a accepté de se prêter à l'interview zappienne.



Première robe d'avocat ? En 2000 au Barreau de Riom, puis rattachée au Barreau de Clermont-Ferrand à la suite de la suppression du Tribunal de Grande Instance de Riom.

La formation et le parcours qui vous ont conduit à porter la robe de Bâtonnier ? Bac à Riom puis fac de droit à Clermont-Ferrand.

Décrivez-vous en 5 mots. Franche, honnête, enthousiaste, pudique, souriante.

Meilleur moment de votre vie en robe d'avocat ? C'était à la fin d'une audience, un homme comparaisait détenu, il était en détention provisoire pour des faits assez graves, je l'assistais et il a été relaxé et est sorti libre. C'était très émouvant de voir son regard à ce moment là.

Pire moment de votre vie en robe d'avocat ? Une tentative de suicide de la mère d'un de mes clients.

Plus grand risque pris alors que vous portiez la robe d'avocat ? Prendre la décision d'essayer de faire sortir de prison deux jeunes Riomais détenus à Cluj-Napoca en Roumanie. On se demande si on est vraiment en capacité de le faire, et là ça a marché !

Meilleur ami(e) portant une robe d'avocat... ou pas ? Ma meilleure amie est avocate mais je ne donnerai pas son nom, c'est du domaine de l'intime.

Album préféré ? J'adore les albums du groupe Kitty, Daisy & Lewis.

Livre préféré ? Il y en a plein mais deux m'ont spécialement marqués : *Underworld USA* de James Ellroy, et *Là où les tigres sont chez eux* de Jean-Marie Blas de Roblès.

Film préféré ? *Les 8 salopards* de Quentin Tarantino.

Œuvre préférée ? J'aime les sculptures de Rodin.

Propos les plus drôles entendus lors d'une réunion d'hommes en robe d'avocat ? J'invoque mon droit au silence !

Dernière soirée très arrosée en robe d'avocat ? Je n'aime pas la perte de contrôle. Et c'est doublement délicat quand on est une femme.

Être habillé en robe de Bâtonnier, pour la drague ça aide ? Nada !

L'homme en robe d'avocat que vous respectez le plus ? Le Bâtonnier René Ambiehl, ancien Bâtonnier de Riom.

Pire faute de goût quand on porte une robe de Bâtonnier ou d'avocat ? Les espadrilles !

Votre plus grand rêve ? L'harmonie privée et professionnelle.